

Pressemitteilung

Firmenadressen kaufen jetzt auch in Karlsruhe

[Weingarten, 20.08.2015] Die Address-Base GmbH & Co. KG, ein professioneller Anbieter für Adressdaten aus dem schwäbischen Weingarten, hat einen neuen Standort in Karlsruhe eröffnet.

Address-Base wurde 2011 als Online-Shop für Firmenadressen (unter www.address-base.de) von den Geschäftspartnern Robert Hoppe und Jürgen Baur gegründet. Die nicht abreisende Nachfrage nach Firmenadressen und das innovative Konzept des Online-Shops bescherten Address-Base ein nachhaltiges Wachstum, so dass die junge Firma 2014 eine GmbH und Co. KG gründen konnte. Bald wurden neue Fachkräfte im Bereich Kundenservice und technische Entwicklung eingestellt. Der Hauptsitz in Weingarten, nahe dem Bodensee, blieb bestehen.

Nun hat der personelle Ausbau eine Umstrukturierung erfordert. Vor allem das Angebot an Fachkräften aus der IT ließ die Entscheidung auf Karlsruhe fallen. Eine Vielzahl kompetenter Universitätsabsolventen erleichtert die gezielte Personalauswahl in Karlsruhe. Zudem gilt Karlsruhe als Startup Region und bietet dem Unternehmen sowie den neuen Mitarbeitern somit optimale Möglichkeiten zur Vernetzung mit aufstrebenden Unternehmen und zum Ideenaustausch.

Die neuen Büroräume befinden sich in einer ehemaligen Kaserne, die von Ortsansässigen auch als „Schloss“ bezeichnet wird. In dem großzügigen Gebäude sind weitere junge Firmen angesiedelt, die sich mit kreativen Ideen gegenseitig unterstützen. Erste Partnerschaften im Bereich Adresskauf haben sich schon ergeben.

In dieser zukunftsorientierten Atmosphäre haben die Entwickler von Address-Base ihr neues Zuhause gefunden. Der Vertrieb der Firmenadressen, das Marketing und der Kundenservice bleiben weiterhin im angestammten Hauptsitz in Weingarten.

„Wir haben lange nach einem passenden Standort für unsere Firmenerweiterung gesucht und hatten Karlsruhe dabei immer im Fokus. Auf das Schloss bin ich persönlich durch Geschäftspartner aufmerksam geworden. Als sich die Möglichkeit ergeben hat, dort Büroräume zu beziehen, mussten wir nicht lange überlegen. Die Stimmung ist sehr inspirierend“, so Robert Hoppe, Geschäftsführer von Address-Base.

Zukünftig bedeutet das für die Kunden vor allem noch mehr Detailtiefe bei den Firmenadressen. Address-Base hatte sich als erster Online-Shop mit deutschlandweiten Branchenpaketen etablieren können. Das Prinzip eines unkomplizierten Preissystems für qualitative Adressen konnte sich schnell durchsetzen, so dass die junge Firma schnell Zuwachs verzeichnen konnte und Stellen geschaffen wurden.

Die Filialeröffnung in Karlsruhe ist ein notwendiger Schritt, um die technische Entwicklungsabteilung effektiv auszubauen und den wachsenden Kundenanforderungen weiterhin gerecht zu werden.

Firmenprofil

Die Address-Base GmbH & Co. KG mit Sitz im schwäbischen Weingarten wurde vor allem durch ihren innovativen Online-Shop unter www.address-base.de bekannt. In dem Adresseshop können Firmenadressen nach Branchen sortiert und in Bundeslandpakete aufgeteilt gekauft werden. Alternativ bietet das Unternehmen auch individuelle Beratungen und Selektionen.

Address-Base GmbH & Co. KG
Robert Hoppe
Ettishofer Straße 10c
88250 Weingarten
Telefon: +49 751 56 84 97 77
Telefax: +49 751 56 84 97 99

E-Mail: info@address-base.de
Internet: <http://www.address-base.de>

Pressekontakt:
Anett Witke, aw@address-base.de